
第25回オール岐阜コンテスト参加者コメント
コールサイン コメント
7K1FRM 次回もがんばりたいと思います。
7K1JFM 次回も参加したいと思います。
7L3EBJ 集計ご苦労様です。短時間ですが参加させていただきました。
7M1UBW 来年も頑張ります
7M4KSC/3 ｚLog令和版使いました。
7M4NGG 次回もがんばりたいと思います。
7N4EJM 楽しく参加できました
7N4KQM ありがとうございました。
JA0FQZ 楽しかったです。
JA0FVU 少しの時間でしたが参加しましたのでログを提出します。
JA0IND/1 集計ご苦労様です。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1WSE 参加できました。Hi-バンドを見込んでいましたが入感無くQSOできませんでした

JA2HUV
集計作業ご苦労様です　参加時間が小間切れでした。他のコンテストがにぎやかで同時
刻開催は？圏内局が聞こえなかった次回に期待します　TAKE　CARE　TU　７３

JA2KGQ
コンテスト2日目は他エリアのコンテストも有り、ナンバー交換時番号を斜線入りで2個
送付する局が有り、私も同じように59919/5991917を送り新しい発見をしました。

JA2MYA 8９歳
JA2QVP 運営ご苦労様です。

JA2WK

初めての参加です。オール三重33コンテストには岐阜県の局長さんから沢山QSOしてい
ただいているので、その恩返しと思って参加しました。出来れば種目の電信電話部門の
一括でなくて電信部門と電話部門に分けてくださるようにご検討下さると助かります。
（電話への参加なのか電信への参加者が少ないように感じました。）

JA3QOS 楽しく参加させていただきました。
JA3RSJ 各局ありがとうございました。Tks
JA3TSC わずかな局数でしたが楽しませていただきました。
JA4FPW 集計作業ご苦労様です
JA4YXV 他の参加者がいない
JA5IVG 集計お疲れさまです。楽しめました。交信いただいたGF各局、ありがとうございました

。JA6EOD 少しの時間参加できました
JA7EVH 取りあえず聞こえる分だけ呼びました。集計ご苦労様です。
JA7LLL 今年も参加できました。有難うございました。
JA7ODY 楽しく参加できました。有難うございました。

JA7PJC
コンテスト期間中、山形コンテスト、岐阜コンテスト、大分コンテスト、旭川コンテス
トがかさなりにぎやかでした。楽しいコンテストでした岐阜各局ありがとございました
。



JA8DHV
12日にYOSAKOIソーラン祭平岸会場の支援がありましたので、2局のみの交信となりま
した。

JA8IBU
コンテストウイークで、岐阜コンテスト参加局とQSOできましたのでログを提出させて
頂きました。

JA9OJM 次回もがんばりたいと思います。

JA9XAO
山越えGWの難しさを再認識しました。応答して頂いたものの、QRNとQSBでQSOに至
らなかった局には、大変申し訳なく思います。

JA9XAT １４でも交信できました。
JD1BOW 楽しめました。
JE1ENI 今年も参加できました。有難うございました。

JE2KYI
岐阜県内の参加局ありがとうございました。もっと多くの局が参加されると良いと思い
ます。

JE2SOY
他のコンテストとの重複があり、難しい場面もあった。例：Asia-Pacific sPRINT　11日
20-22時=周波数の指定(14250-14280KHz）がもろ被り。コンテストナンバーを２つ送っ
てくる局も見られた＝59935/3501など。コンディションは割合よかったようだ。

JE5EUT 皆さんマナーが良く楽しく交信できました。次回も楽しみにしています。
JE6CIY/4 短時間の参加でした
JE6DYV 宜しくお願い致します。
JE6HCL/6 コンディションが良好で多くの県内局と交信できました。
JE6TUP 短時間でしたが楽しめました。
JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。

JE8SMQ/8
集計お疲れ様です。7MHzと21MHzで各1局ずつ交信できましたが、今回は21MHzでエン
トリーさせていただきます。

JE8TRU/2 短い時間でしたが、多くの局とQSOできました。ありがとうございました。
JE8UHY 楽しめました。
JF1GZZ 楽しめました。
JF1UOX すべてチェックログでお願いします。
JF2AZM 集計ご苦労さまです。
JF2CTS 次回もがんばりたいと思います。

JF2FIU
「電話でのQSOと重複は0点計上（チェックログ扱い）してあります」、QSO頂きました
岐阜県各局ありがとうございました、この結果が発表される頃には戦争とコロナが無く
なっていますように・・・

JF2KWM ３つのコンテストが重なってやりにくかったです。開催日の再考をお願いします。
JF2LNC コンテスト楽しみました。
JF2WME 本当に短時間の参加でした。
JF3DCH 楽しく参加できました。
JF6TWP/6 集計お疲れ様です。



JF7FAG 初参加です。他のコンテストと合わせて参加しました。来年も参加したいと思います。
JG1BGT CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです。
JG1CFO 交信ありがとうございました。
JG1IEB/1 少ない交信ですが審査よろしくお願いします。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。多数のコンテストがかち合い、その為か、探すのに手間取り、結
果局数ダウン。ローバンドは、ノイズだらけでマイク故障も追い打ちをかけ、さんざん
な状態でした。県内局も少なかったかもしれません。

JG4IBI 集計ご苦労様です　次回もよろしくお願いいたします。
JG6AXB 交信ありがとうございました。
JH0IGG 短時間の参加でした、ありがとうございました

JH1FOT/2
スタート直後は静かであったが27分後に沖縄が21時になると北海道から呼ばれ続け翌日
も宮崎県からスタートして東北からも連続して呼ばれた。残念ながら５エリアのみ未交
信でワンデイAJD成らず。

JH1MTR/4 夜だけの参加です。
JH1MZG 楽しく参加できました。

JH2AFP/2
ハーフ部門をnightとmorningにしませんか？
市の数が少ないのでマルチを市町村にしませんか？
1200MHzを東海マラソン＆QSOのように２Pにしませんか？

JH4FUF 今年も楽しめました。来年も頑張りますので宜しくお願い致します。集計ご苦労様です
。JH4JUK 今年も少ないですが参加できました。

JH4RAL/3 集計ありがとうございます。
JH7NOT 7MHzくらいしか聞こえませんでした。

JH7PSL お世話になります。25回連続参加です。1.9はチェックログです。集計ごくろうさまです
。

JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CXW 次回もがんばりたいと思います。
JH8XTE/8 なんとか1局と交信できました。来年も参加したいと思います。
JI1IIF 交信していただいた県内局の皆さん、ありがとうございました。

JI1LHT
残念ながら二日目は出遅れてしまい、気付いたら終了していました。集計、よろしくお
願いします。

JI2GVL 今年も楽しく参加できました。
JI7FBM 集計お疲れ様です。
JI7VQP 次回もがんばりたいと思います。
JJ0VXN 短時間の参加でした。

JJ1JVC
同時進行のコンテストが4本あるのに、県内局の呼び出しがCQ　TESTでは岐阜だと分か
らない。県外局の呼び出しがＣＱ　GFでは県外局だと分からない。3.5MHzはチェック
ログとしてください。

JJ1XQU 集計ご苦労様です。



JJ2PUE
お世話になります。今年はハイバンドが開けてくれてたくさん交信ができて良かったと
思います。

JJ2SQJ 集計作業お疲れ様です。岐阜県内各局さん交信ありがとうございました。
JJ3KPS/3 集計ご苦労様です。
JJ3QJI 集計ご苦労様です。
JJ5PXO また来年も参加させて頂きます。

JK2BAP
集計、お疲れ様です。最近、大陸からの広帯域変調波妨害や個人によると思われる妨害
（CW、搬送波の連続、ディジタル変調及びまだいる歌謡曲変調）行為が多くなっていて
、迷惑を受けています。

JK2QHO 今年初めて参加しました。12局だけですが申請しました。

JK2XXK/2
思ったほど局数が伸びませんでした。また後発コンテストの参加局が少々気になりまし
たので、主催団体間での調整（というより開催時間帯が重ならないよう後発組へ強く申
し入れ）をお願いしたいです。ログに記載ミスがありましたので再提出します。

JK8PBO/8 係の皆様集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。
JL2BSA/2 次回もがんばりたいと思います。
JL3DQX 次回もがんばりたいと思います。
JL4CUN 他のコンテストも、同じ時間帯で行われていたため、とても楽しかったと思います。
JL7AIA 夜のみ短時間でしたがログ提出します。
JM1EKM 楽しませていただきました。
JM1LAW 少ないですが、エントリーいたします。

JM2FCJ
後半のV/UHFに参加しました。参加局が少なく残念でしたが、時間はちょうど良いです
。いつかGFで運用したいです。

JM6EKY 14MHz以外はチェックログでお願いします。
JM7GTK ありがとうございました。
JN1KMI 次回も楽しみたいと思います。
JN1VFV 岐阜県内局とのQSOの機会がいただけました。ありがとうございました。

JN2AMD
審査ご苦労様です。初日のローバンドのコンディションは、今一つでしたが、2日目のハ
イバンドは昨年よりも良く楽しめました。

JN2PXP 参加局が少なく感じました。
JN3ANO 各局　交信ありがとうございました。
JO1PZR 楽しむことができました。次回も頑張ります。
JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。
JQ2SGS 来年は、もっと頑張りたいです。
JR0AZO 参加させて頂きありがとうございました。
JR1UJX/2 ハイバンドのコンディションが良かったのですが活かせませんでした。



JR1UPX
県内局があまり聞こえませんでした。他エリアのコンテスト同時でＱＲＭがひどく局数
が伸びませんでした。

JR1XKU
ありがとうございました。先に始まっていたコンテストで疲弊してしまい、短時間の参
加になってしまいまして猛省しております。

JR2EKD/2 ＱＲＰ５Ｗで楽しみました。
JR2MIO/2 集計お疲れ様です局数の割にマルチがあまり伸びませんでした。
JR2NTC 集計作業ご苦労様です。1局のみの交信です。よろしくお願いします。
JR2SAH/2 集計ご苦労様です。初現地乗り込み、18番からお邪魔しました。
JR2TRC 毎年430MHzでしたので今回は２ｍにしてみました。
JR3KGM 各局、ありがとうございました
JR3OWV 次回もがんばりたいと思います。
JR5MBI ぼちぼち参加します。
JR6CSY コンディションも良く楽しめました。
JR6KBF/6 わずかですが提出します。OTとの掛け持ちでした。
JS2FZH/2 次回もがんばりたいと思います。
JS2GYN 出力制限希望
JS2HAT/2 初日雨の中で楽しく参加させていただきました。交信各局ありがとうございました！


